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RegioTrams in der Königsstraße 

Antrag der FDP-Fraktion 

- 101.18.158 - 

 

Antrag 

 

Die Stadtverordnetenversammlung wird gebeten, folgenden Beschluss zu fassen: 

 

Der Magistrat wird aufgefordert, die KVG zu veranlassen, dass mit dem 

nächsten regulären Fahrplanwechsel künftig keine RegioTrams mehr durch die 

Königsstraße fahren. 

 

Die Stadtverordnetenversammlung fasst bei 

Zustimmung: AfD (5), FDP, Freie Wähler + Piraten (2) 

Ablehnung: SPD, CDU, B90/Grüne, Kasseler Linke, Freie Wähler + Piraten (1) 

Enthaltung: AfD (3) 

den  
 

Beschluss 
 

Der Antrag der FDP-Fraktion betr. RegioTrams in der Königsstraße, 101.18.158, 

wird abgelehnt. 

 

 

 

 

 

Petra Friedrich Nicole Eglin 

Stadtverordnetenvorsteherin Schriftführerin 




